

BOLETÍN

Guaranda, 3 de marzo de 2023

Gira de observación a la Microcuenca del río Chibunga, provincia Chimborazo, cantón Riobamba



Hoy 3 de marzo del año en curso, se llevó a cabo la gira de observación a la Microcuenca del río Chibunga, provincia Chimborazo, cantón Riobamba, a cargo de los estudiantes de quinto y sexto ciclo de la carrera de Ingeniería en Riesgos de Desastres, durante el recorrido se hizo la identificación de cuencas hidrográficas, de lahares secundarios y georreferenciación.

La actividad académica dirigida por docentes de la carrera, sirve para que los estudiantes pongan en práctica lo aprendido en materias como vulcanología, hidrometeorología, y SIG Básica; las salidas de campo dentro de la formación de los estudiantes se consideran como estrategias didácticas y pedagógicas que contribuyen en el desarrollo de sus habilidades.

Con la finalidad de que se vincule lo explicado en la clase teórica y la realidad en la que se deben desenvolver en los diversos contextos, así lo manifestó la Ingeniera Grey Barragán Aroca, coordinadora de la carrera.

#SeguimosConstruyendoLaUniversidadQueQueremos

Edición: Lic. Danny Llivi Ruilova
Comunicador Social 1